



Wechsel in der Geschäftsführung der BSH Bosch und Siemens Hausgeräte GmbH

Dr. Karsten Ottenberg folgt auf Dr. Kurt-Ludwig Gutberlet

(ddp direct) München, 23. April 2013 (bsh) ? Der Aufsichtsrat der BSH Bosch und Siemens Hausgeräte GmbH hat Dr. Karsten Ottenberg mit Wirkung zum 1. Oktober 2013 in die Geschäftsführung der BSH berufen und ihn zum Vorsitzenden der Geschäftsführung ernannt.

Dr. Ottenberg ist seit 1. April 2005 Vorsitzender der Geschäftsführung der Giesecke & Devrient GmbH, München. Er hat den Banknoten- und Sicherheitskonzern in den vergangenen acht Jahren in neue innovative Märkte und zu verstärktem internationalen Wachstum geführt. Davor war der 51-jährige promovierte Physiker achtzehn Jahre beim niederländischen Philips-Konzern tätig, wo er verschiedene Managementfunktionen in Forschung und Entwicklung, Marketing und Vertrieb, sowie in der integrierten Geschäftsbereichsverantwortung im Vorstand des Halbleiterbereichs des Konzerns innehatte.

Dr. Kurt-Ludwig Gutberlet (56), Vorsitzender der Geschäftsführung der BSH, legt sein Mandat aus persönlichen Gründen nieder und scheidet im Einvernehmen mit dem Aufsichtsrat zum 30. September 2013 aus dem Unternehmen aus.

Dr. Gutberlet trat 1983 in die BSH ein. Nach verschiedenen Managementpositionen im In- und Ausland wurde er 2000 Mitglied der Geschäftsführung und 2001 Vorsitzender der Geschäftsführung. In den vergangenen 13 Jahren hat sich die BSH unter seiner Leitung zum führenden Hausgerätehersteller in Europa und einem der führenden Unternehmen der Branche weltweit entwickelt. In diesem Zeitraum wuchs der Umsatz der BSH von rund 6,1 Milliarden Euro auf 9,8 Milliarden Euro, gleichzeitig stieg die Mitarbeiterzahl von rund 36.000 auf über 46.000. Insbesondere die zukunftsweisende Konzentration auf Energieeffizienz, der sehr erfolgreiche Ausbau der Aktivitäten in China sowie die gezielte Erschließung des Markts für kleine Hausgeräte bilden heute die Basis für den nachhaltigen Erfolg des Unternehmens.

Joe Kaeser, Vorsitzender des Aufsichtsrats der BSH und Finanzvorstand der Siemens AG: ?Wir bedauern außerordentlich, dass Herr Dr. Gutberlet nach langer und äußerst erfolgreicher Tätigkeit das Unternehmen aus persönlichen Gründen verlässt. Er hat den Weg eines der erfolgreichsten Gemeinschaftsunternehmen der Welt über viele Jahre nachhaltig geprägt. Der Aufsichtsrat dankt ihm ausdrücklich für diese herausragenden Leistungen und Verdienste und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.?

?Mit Herrn Dr. Ottenberg haben wir einen hervorragenden Nachfolger gefunden. Er bringt neben seiner Erfahrung als CEO des Familienkonzerns Giesecke & Devrient umfangreiche internationale Managementenerfahrung mit, insbesondere im strategischen Innovationsmanagement und in der Gestaltung globaler Wachstumsstrategien?, ergänzte Kaeser.

Pressefotos unter presse.bsh-group.de.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/riep20>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/wirtschaft/wechsel-in-der-geschaeftsfuehrung-der-bsh-bosch-und-siemens-hausgeraete-gmbh-79628>

=== Dr. Karsten Ottenberg (51) übernimmt zum 1. Oktober 2013 den Vorsitz der BSH-Geschäftsführung. (Bild) ===

Shortlink:
<http://shortpr.com/g7ios>

Permanentlink:
<http://www.themenportal.de/bilder/dr-karsten-ottenberg-51-uebernimmt-zum-1-oktober-2013-den-vorsitz-der-bsh-geschaeftsfuehrung>

Pressekontakt

BSH Bosch und Siemens Hausgeräte GmbH

Frau Stephanie Reuter
Carl-Wery-Str. 34
81739 München

stephanie.reuter@bshg.com

Firmenkontakt

BSH Bosch und Siemens Hausgeräte GmbH

Frau Stephanie Reuter
Carl-Wery-Str. 34
81739 München

shortpr.com/riep20
stephanie.reuter@bshg.com

Die BSH Bosch und Siemens Hausgeräte GmbH ist mit einem Umsatz von rund 9,8 Mrd. Euro im Jahr 2012 und über 46.000 Mitarbeitern ein weltweit führendes Unternehmen der Hausgerätebranche. Die BSH produziert in 41 Fabriken und ist mit über 70 Gesellschaften in 50 Ländern vertreten.

Weitere Informationen unter www.bsh-group.de.

Anlage: Bild

